

Un vide-greniers généreux place Coty



Un chèque pour les jeunes de l'ACESM.

Le 14 avril dernier, le vide-greniers solidaire de la place Coty a connu un vif succès. Riche de soixante-dix-huit exposants et d'une solide équipe de bénévoles, cette troisième édition qui a impliqué également les enfants des écoles a permis de dégager des excédents d'un montant de 671,89 €. Les organisateurs (*) ont décidé d'offrir cette même somme à l'ACESM afin de récompenser par un mini-séjour en bord de mer les douze jeunes filles qui se sont fortement investies en amont de la manifestation et le jour J. La remise du chèque s'est dérou-

lée samedi, dans les locaux d'Escale et Habitat, en présence d'Ozгур Eski, adjoint de quartier nord.

« C'est une belle réussite qu'il faut reconduire l'an prochain », a affirmé Claudine, une habitante bénévole qui a eu l'idée de la Cotynette. Une charrette fabriquée à partir de cagettes et d'une vieille poussette par les jeunes de Coty, et qui a servi à distribuer le café aux exposants.

Cor. NR : M.C.

(*) Conseil citoyen, Quartiers Proximité, EPC (Espace du projet et de la citoyenneté, ACESM (service de prévention spécialisée), Escale et Habitat.